
Situación del sector Abaro y pasos 
a dar: VPOs y Ampliación del 
Instituto

REUNIÓN VECINAL EN LARRABASTERRA

1. Abaro es un proyecto necesario, pero mejorable... y que llega tarde. Nuestra 
intención ha sido mejorarlo e impulsarlo: como en el 2012, preferimos 390 VPO 
reales y construidas que 500 en el papel pero sin construir... y la ampliación del 
Instituto asegurada.

2. Valoramos aceptablemente las respuestas dadas por los técnicos municipales 
a nuestras propuestas de mejora, por lo que si los propietarios las introdujesen 
en la redacción definitiva del Plan Parcial, facilitarámos su aprobación.

3. Así, EH Bildu deja las puertas abiertas a la ampliación del Instituto y a las 
VPOs que solucionarían los problemas de vivienda de Sopela. Ahora no toca 
a EH Bildu desbloquear la situación. La pelota está en el tejado del equipo de 
gobierno PNV/PSE, del Departamento de Vivienda del Gobierno Vasco y de los 
propietarios de Abaro.

4. Solicitamos a los propietarios que acepten los informes técnicos del 
Ayuntamiento sobre nuestras propuestas de mejora y que las incluyan en la 
redacción definitiva del Plan Parcial.

5. Al equipo de gobierno del PNV/PSE: que haga los tramites necesarios para 
reeditar, a la mayor brevedad posible, el acuerdo firmado por el Ayuntamiento 
de Sopela y por el Gobierno Vasco en el 2012, estando EH Bildu en Alcaldía.

6. Al Gobierno Vasco: que tenga voluntad política para reeditar a la mayor 
brevedad posible dicho acuerdo, comprometiéndose formalmente en la 
construcción de las VPOs de Abaro y la ampliación del Instituto de Iberre.
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